

Der Fähnlibund besteht aus den Sektionen Aareschützen Kiesen-Oppligen, Schützengesellschaft Wichtrach, Uttigen Feld, Gerzensee Feld. Der Anlass wird im Jahresturnus von einer Sektion organisiert.

Rangverkündigung am Samstagabend



Fritz Leibundgut, Präsident

Die verschiedenen Schiesstage, Vorschiesen und Hauptschiessen konnten bei guten Bedingungen absolviert werden. Die hohen Resultate bestätigen diese Aussage.

Ein grosser Aufmarsch an der Rangverkündigung mit allen Fahnen zeigte eine grosse Einigkeit.

Mit grosser Freude verkündete der Präsident Fähnlibund, Fritz Leibundgut, seine Eindrücke vom Schiessen 2014. Gute Kameradschaft und Disziplin zeichneten den Anlass aus. Ein Wehmutstropfen ist die Teilnehmerzahl. Nur 87 Schützinnen und Schützen nahmen an diesem Anlass teil. Das sind 17 Schützen weniger als 2013.

Einen grossen Dank richtet er an den durchführenden Verein. Die vielen Helfer im Schiessbetrieb und in der Wirtschaft haben zum guten Gelingen beigetragen.

Das Fähnlschiessen 2015 findet in Gerzensee statt.

Der Wanderpreis geht an de Sieger im Sektionswettkampf
Uttigen Feld



Der Organisator 2015 Gerzensee erhielt diese Fahne für ein Jahr



87. Fähnlschiessen in Kiesen

1.	Uttigen Feld	92.028 Pt.
2.	Wichtrach Schützen	91.973 Pt.
3.	Gerzensee Feld	91.723 Pt.
4.	Aareschützen Kiesen-Oppligen	91.482 Pt.

Einzelrangliste (Auszug)

1.	Kreuter Rolf	Wichtrach Schützen	97 Pt.
2.	Tschirren Stefan	Aareschützen Kiesen Oppligen	97 Pt.
3.	Herrn Walter	Gerzensee Feld	95 Pt.
4.	Senn Urs	Uttigen Feld	93 Pt.
5.	Waber Manfred	Aareschützen Kiesen-Oppligen	93 Pt.